

各地区の『とんど祭り』の紹介

今年も、地域の発展と住民の無病息災に祈りを込めて、各地区でとんど祭りが行われましたので、ご報告いたします。

◇ 下町屋7区・馬場自治会

- ・主催 :とんど祭り実行委員会
- ・代表者 :河野 義治
- ・実施日 :平成31年1月13日(日)
火入れ 12時
- ・設置場所 :宮橋上の根之谷川河川敷
- ・とんど規模 :孟宗竹 約30本 直径5m
- ・参加者数 :約100名(内子ども15名)
- ・飲食接待 :竹酒、ビール、豚汁
- ・コメント : 宮橋上の根之谷川の河川敷において、「規模は小さく地域の絆は大きく」をキャッチフレーズに行いました。最高のとんど日和に恵まれ、9時30分からとんどの組立に取り掛かり、12時に点火しました。皆で火にあたって若返り、煙に触れて無病息災、餅を食べて健康長寿を祈り、爆竹で災いを追い払いました。また、観覧席(川土手の階段)に座ってのとんどは最高で、とんどを囲んでの餅焼き、美味しい豚汁とお酒は、皆を笑顔にさせ、地域の絆が深まりました。

[火入れ直後のとんど]



[とんどの祭りの全景]



『 8区通学路に、防犯カメラ設置 』

南部から学校方面に向かう通学路で、三入接骨院の前の交差路向けに一台、フタミ建設(株)の三叉路向けに一台の計2台の防犯カメラが、8区自治会で設置されました。

8区では3年前に小学1年生の児童が、早朝の通学時に誘拐されそうだった事件が起きました。この三入でも都会と同じような事件が、発生しておりますので、他の地区でも、防犯カメラの設置について、ご検討いただければと思います。



◇ 下町屋 9区・10区

- ・ 主 催 : 青空祭り保存会
- ・ 代表者 : 名桑 数美
- ・ 実施日 : 平成31年1月13日 (日)
火入れ 13時
- ・ 設置場所 : 三入橋下の根の谷川河川敷
- ・ とんど規模 : 孟宗竹 約50本 直径5m
- ・ 参加者数 : 約150名 (内子ども30名)
- ・ 飲食接待 : 竹酒、豚汁
- ・ コメント : 好天に恵まれ、9区・10区のよい、新年顔合わせとなりました。

[とんどの火入れ]



[とんどの祭りの全景]



◇ 下町屋 11区・12区・13区・市営住宅

- ・ 主 催 : ふれあい仲良し会
- ・ 代表者 : 岡崎 環
- ・ 実施日 : 平成31年1月13日(日)
火入れ 13時
- ・ 設置場所 : 根之谷川・南原川合流地
点の河川改修場所内
- ・ とんど規模 : 孟宗竹 約25本 直径3m
- ・ 参加者数 : 約100名 (内子ども20名)
- ・ 飲食接待 : 酒 4本、お茶、ジュース
ぜんざい・豚汁 各50名分
- ・ 子ども向けイベント: 書初めあげ、
- ・ コメント 好天に恵まれ、竹竿に餅をつけて焼き、全員に祝い酒・蜜柑をふるまう。無風状態で書き初めが上空高く舞い上がり、子どもたちは大喜び、同居されていないお孫さんたちも多く集まれ、日ごろ顔を合わすことのない人々が近況報告などしあい、無病息災を祈った。

[とんど:勢い良く燃えました]

